

# ふたば わいわいメール NO. 223 平成30年4月25日



## 「がんばりやさん！？」

人よりもちょっと不器用なけんですが、出来ないのは悔しいらしく、ものすごい集中力と練習量で、けん玉・なわとび・うんていを制してきました。

今は太鼓の達人にハマり、パパに作ってもらったなんちゃって太鼓と、100均の綿棒2本で、YouTubeを見ながらひたすら練習しています。

手にまめを作り、汗びっしょりになっている姿はとてもすごいと感動しますが、練習している曲がオタ系のアニメ曲ばかりなので、この先がちょっと心配な母です。

(たんぽぽ組のけんやくんのお母さんより)

手にまめを作つてまで、何かに熱中できるって素敵ですね。お父さんの愛情こもった太鼓で練習しているのですね。これからも様々なことに挑戦し、逞しくなっていくけんちゃんの成長が楽しみですね。

(保育士より)

## 「親子が逆になつてます」

いつも行くお店に買い物に行った時のこと。主人と一緒にいたあおばが、走り出して離れていくと、主人は隠れてあおばの様子を見ていました。あおばは、主人がいないことに気づくとすぐ不安そうな顔に。主人が姿を現すと、泣きそうな顔になりながら走ってきて一言、「パパ一人でおつたらいけんやろ！！」叱られて「ごめん」と誤る主人。

こんなふたりを私は笑顔で見ています。

(こすもす組のあおばちゃんのお母さんより)

あおばちゃん…自分が一人になって不安な思いをしているのに、お父さんが一人で寂しい思いをしていないか心配だったのでした。お父さんと会えた時を想像すると、心が温かくなりました。

(保育士より)

## 「トトっ子」

うちの息子たちは、とにかくトトっ子（お父さん子）です。夜仕事で遅くなる時が多いので休日は大体「トト！あっこ！あっこ！（抱っこ）」と言ってずっと抱っこされています。トトも2人の息子達が可愛いのか、デレデレです。

いつかこの3人でお酒を飲み交わす日がくるのを想像しながら夫婦で子育て奮闘中です。

(ちゅうりっぷ組のらくくんとひよこ組のおうたくんのお母さんより)

両親の愛情を受けて、笑顔いっぱいの温かい雰囲気が伝わってきます。弟のおうたくんが泣いているとそっと頭を撫でているらくくんの姿を見ると、お父さんの抱っこの温もりが2人に伝わっていることを感じます。

(保育士より)

